

Der Lauftreff Geesthacht verabschiedet sich vom Jahr 2018

Geesthacht Party
30.01.19

Geesthacht (pmi) - 2018 war ein erfolgreiches Jahr für den Lauftreff Geesthacht: Mehrere neue Läufer und Walker stießen zum Lauftreff und auch bei den Volksläufen waren die Sportler wieder zahlreich vertreten. So waren sie unter anderem beim Scharnebecker Schiffshebewerkslauf dabei, traten mit zwei Staffeln beim Lauf zwischen den Meeren an, liefen beim ersten Heide-Staffellauf mit und waren mit zahlreichen Läufern beim Sachsenwaldlauf in Schwarzenbek vertreten.

Wie inzwischen Tradition verabschiedeten sich die Mitglieder des Lauftreffs Geesthacht vom alten Jahr am 31. Dezember mit dem Silvesterlauf. Statt in neongrün (die Erkennungsfarbe des Lauftreff) kamen viele bunt verkleidet. Passanten erfreuten sich zum Beispiel über einen Bauarbeiter, einen Braunbären, ein Einhorn, ein Footballspieler, einen Clown,



Bunt verkleidet ging es für die Läufer vom Lauftreff Geesthacht zum Silvesterlauf.

Foto: Lauftreff

das Partygirl, den Mann aus den 90ern oder auch die leicht bekleidete Dame mit den blauen Haaren. Erfreulich war auch, dass in diesem Jahr eine Menge »Läufernachwuchs« dabei war. Der Lauftreff muss ja auch an die Zukunft denken.

»Die Strecke vom Freibad zum Feldherrenhügel und zurück legten wir ohne Schnee oder Regen, den es oft die vergange-

nen Jahre gab, zurück. Auf dem Rückweg liefen alle etwas schneller – beim Grillplatz warteten allerlei Leckereien. Am Feuerchen ließ es sich bis in den frühen Nachmittag gut aushalten.«

Für 2019 hat der Lauftreff bereits einige Volksläufe geplant. Eine Teilnahme ist jedoch für niemanden Zwang. Die Gruppe aus knapp 50 Läufern und Wal-

kern trifft sich jede Woche am Sonntag um 8 Uhr am Waldfriedhof für ein gemütlicheres oder auch flotteres Ründchen. Auch unter der Woche treffen sich verschieden schnelle Laufgruppen. Wer gerne laufend oder walkend unterwegs ist, kann jederzeit dazu stoßen. Weitere Informationen gibt es im Internet auf www.lt-gee.beepworld.de.